ORDEN de 15 de julio de 1971 por la que se acuerda la supresión de los Juzgados de Paz de Aleas y Beleña de Sorbe (Guadalajara).

Timo Br.: Visto el expediente instruído para la supresión de los Juzgados de Paz de Aleas y Belena de Sorbe, como conse-cuencia de la incorporación de sus Municipios al de Cogoliudo

cuencia de la incorporación de sus Municipios al de Cogoliudo (Guadalajara),
Este Ministerio, de conformidad con la propuesta formulada por la Sala de Gobierno dei Tribunal Supremo y teniendo en cuenta lo establecido en la base primera de la Ley de 19 de julio de 1944, ha acordado la supresión de los Juzgados de Paz de Aleas y Beleña de Sorbe y su incorporación al de igual clase de Cogoliudo, el que se hará cargo de la documentación y archivo de los Juzgados de Paz suprimidos.

Lo que digo a V. I. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 15 de julio de 1971.

ORIOL

Ilmo, Sr. Director general de Justicia.

ORDEN de 15 de julio de 1971 por la que se acuerda la supresión de los Juzgados de Paz de Aldeosancho y Valdesimonte (Segovia).

Timo. Sr.: Visto el expediente instruído para la supresion de los Juzgados de Paz de Aldeosancho y Valdesimonte, como consecuencia de la incorporación de sus Municipios al de Cantale-

jo (Segovia).

Este Ministerio, de conformidad con la propuesta formulada por la Sala de Gobierno del Tribunal Supremo y teniendo en cuenta lo establecido en la base primera de la Ley de 19 de julio de 1944, ha acordado la supresión de los Juzgados de Paz de Aldeosancho y Valdesimonte y su incorporación al de igual clase de Cantalejo, el que se hará cargo de la documentación y archivo de los Juzgados de Paz suprimidos.

Lo que digo a V. I. para su conocimiento y demás efectos. Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 15 de julio de 1971.

ORIOL

Ilmo. Sr. Director general de Justicia.

RESOLUCION de la Subsecretaria por la que se anuncia haber sido solicitada por doña María de las Mercedes de la Torre y Alcoz la rehabilitación en el título de Marqués de Cañada Hermosa de San Bartolomé.

Doña María de las Mercedes de la Torre y Alcoz ha solicitado la rehabilitación en el título de Marqués de Cañada Hermosa de San Bartolomé, concedido a don Toniás Marín de Poveda el 24 de agosto de 1702,

Y en cumplimiento de lo dispuesto en el artículo 4º del Decreto de 4 de junio de 1948 y Decreto de 1 de junio de 1962, se señala el plazo de tres meses, a partir de la publicación de este edicto, para que puedan solicitar lo conveniente los que se consideren con derecho al referido título.

Madrid, 28 de julio de 1971.—El Subsecretario, Alfredo López.

RESOLUCION de la Dirección General de los Re-gistros y del Notariado en el recurso gubernativo interpuesto por el Notario de Rubi don Francisco Caja Riquez contra calificación del Registrador de la Propiedad de Tarrasa.

Exemo. Sr.: En el recurso gubernativo interpuesto por el Notario de Rubi don Francisco Caja Riquez contra la negativa del Registrador de la Propiedad de Tarrasa a inscribir una escritura de aceptación de herència, pendiente en este Centro en virtud de apelación del Registrador:

Resultando que en escritura otorgada en Rubi ante el Notario recurrente el 10 de julio de 1989, doña Caroliba Feliu Aló, mayor de edad, vecina de Barcelona, casada en régimen de separación de bienes, manifestó que sus hermanos de doble vinculo don Enrique y doña Carmen, habian fallecido respectivamente el 10 de marzo de 1962 y 11 de junio de 1963, habiendo sido declarada heredera abintestato de ambos, por auto del Juzgado de Primera. Instancia de Tarrasa de fecha 7 de marzo de 1969, por lo que, como única heredera de sus nombrados hermanos, aceptaba la herencia que consistia por cada hermano en la cuarta parte indivisa de una finca urbana, o sea, una mitad en total, y solicitaba la insortpción a su nombre;

Resultando que presentada en el Registro primera copia de la anterior escritura obtenida mediante papel carbón y en la que figuraban algunas palabras en impresión directa sin aclaración sobre el particular, fué calificada con la siguiente nota:

«Suspendida la inscripción del documento que precede por observarse los siguientes defectos:

Primero.—Aparecer extendida la copia presentada por el sistema de calco mediante papel carbon; procedimiento en el que, como afirma la Resolución de la Dirección General de los Registros y del Notarlado de 14 de enero de 1963, los tipos marcados gistros y del Notariado de 14 de enero de 1963, los tipos marcados por ese medio son facilmente borrables y sustituibles sin dejar señal externa, faltàndose con ello al cuidado exigido por el artículo 152 del Reglamento de Organización y Regimen del Notariado de 2 de junio de 1944, modificado por Decreto de 22 de julio de 1967, de que tales tipos resulten marcados en el papel en forma indeieble, y al decoro exigido por el artículo 247 del mismo Reglamento.

Segundo.—No salvarse los sobrerraspados «cien», «dos», «on» «ar». Se reputan tales defectos como subsanables, no tomán-

dose anotación preventiva por no solicitarse»;

segundo.—No salvarse los sobrerraspados aciena, adosa, sona y ara. Se reputan tales defectos como subsanables, no tomándose anotación preventiva por no solicitarses;

Resultando que el Notario autorizante de la escritura extendió nueva copla mecanografica en impresión directa, que fué inscrita, y a efectos puramente doctrinales interpuso recurso gubernativo contra la anterior calificación, en el que alegó: «Que es útil para un correcto planteamiento del caso, comparar la redacción del artículo 247 del Regiamento Notarial antas y después de la reforma de 22 de julho de 1867, y advertir que el artículo 182 se refiere a los requisitos generales del instrumento público, mientras que el 247, por estar incluido en la sección 4.º, hace referencia, especialmente, a las coplas; que el párrafo V del citado artículo 247 decia que das coplas y testimonios podrán ser inanuscritos o impresos, en todo en parte, por cualquier medio mecanico, sin otra limitación que la impuesta por la facilidad de su lectura, el decoro de su aspecto y su buena conservación por la filera de su tintas; que la redacción actual de dicho párrafo es la siguiente: «Las copias y testimonios deberán extenderse en caracteres perfectamente legibles, pudiendo escribirse a mano, a máquina o por cualquier medio de reproducción, sin otra limitación que la facilidad de su lectura, el decoro de su aspecto y su buena conservación», lo que supone un cambio sustancial que tiene en cuenta, según la exposición de motivos, la mejora del servicio. y la modernización de la actuación notarial, ajustándola a las exigencias de la época; que por tanto, está fuera de lugar traer a colación una Resolución de la Dirección General dictada en tiempo anterior a la reforma legal señalada, la utilización del medio de reproducción sencillo, cómodo y rápido, del papel carbón, máxime teniendo en cuenta que existen actualmente en el mercado papeles caleo, como el utilizado, que no manchan y dejan una escritura tan indeleble como la conseguida por cualquier otro procedimiento; que ya a

Resultando que el Registrador informó: Que la reforma de 1967, teniendo en cuenta los avances de la técnica que permitían obtener documentos sin empleo de tinta alguna, suprimió la expresión átinta indeleble», lo cual no significa que los tipos o caracteres de escritura no deban serio, ya que ello implica además el decoro de su aspecto y la buena conservación; que el artículo 152 del Reglamento Notarial es de aplicación general tente a la matricas como el las contest que el indudeble que el artículo 152 del Reglamento Notarial es de aplicación general tanto a las matrices como a las copias; que es indudable que los tipos marcados con papel carbón son facilmente borrables y sustituíbles sin dejar señal exterior, y, además, su legibilidad va disminuyendo con el paso del tiempo; que la mezcia de palabras escritas directamente en el texto normal carbonoso afecta al decoro en la presentación; que la referencia al uso de este sistema de reproducción en documentos judiciales no es oportuna pues cada uno se rige por sus propias normas; que, efectivamente, de la matriz pueden sacarse nuevas copias, pero no mediante cotejo que es el procedimiento seguido judicialmente, pero no en la función calificadora; que estima improcedente la atuación a distinto criterio del informante en casos análogos, sin perjuicio de dar las pertinentes explicaciones si se le exigieran en prode dar las pertinentes explicaciones si se le exigieran en pro-cedimiento adecuado; que el Notario da fe de la conformidad de la copia con su matriz en el momento de su expedición,